

BAB V

KESIMPULAN, IMPLIKASI, DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian mengenai Kualifikasi Akademik Dan Kompetensi Tutor Pendidikan Kesetaraan Paket C Di Kecamatan Tigaraksa, Kabupaten Tangerang, maka dapat disimpulkan:

1. Kualifikasi Akademik

Kualifikasi akademik tutor paket C di Kecamatan Tigaraksa yaitu Lulusan SMA 3 orang (8,8%), Diploma 6 orang (17,6%), Strata 1 (S1) 23 orang (67,6%), Strata 2 (S2) 2 orang (5,9%). Melihat Kualifikasi Akademik yang telah ditetapkan pemerintah bahwa Kualifikasi Akademik pendidik pada Paket C (setara SMA) yaitu D4 atau S1. Dengan hasil yang diperoleh di lapangan maka hasil tersebut menunjukkan bahwa masih terdapat tutor yang belum memenuhi standar pendidikan yang telah ditetapkan oleh pemerintah.

2. Kompetensi Tutor

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan, Kompetensi tutor paket C di Kecamatan Tigaraksa masih ada yang belum maksimal

dalam pelaksanaannya. Masih ada beberapa tutor yang tidak pernah melakukan hal-hal yang terdapat dalam indikator dalam standar kompetensi tersebut.

B. Implikasi

Berdasarkan kesimpulan hasil penelitian yang menunjukkan bahwa masih ada tutor yang belum memenuhi standar pendidikan dan standar kompetensi tutor paket C di kecamatan Tigaraksa masih ada yang belum maksimal, oleh sebab itu pemberian dukungan sangat dibutuhkan dan dapat dilakukan dari berbagai pihak mulai dari lembaga penyelenggara pendidikan sampai dinas yang bersangkutan agar mereka dapat memenuhi standar yang ditetapkan oleh pemerintah.

C. Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas maka mempunyai saran-saran sebagai berikut:

1. Bagi tutor

Dengan hasil penelitian ini di harapkan tutor mampu meningkatkan kompetensi yang dimiliki melalui pelatihan ataupun seminar.

2. Bagi lembaga

Penelitian ini hendaknya dapat memberikan masukan terhadap kekurangan-kekurangan kompetensi tutor yang mungkin terjadi dalam proses pembelajaran.

3. Pengelola Program Paket C

Untuk pengelola program paket C diharapkan dapat memberikan dukungan kepada tutor paket c baik berupa pengadaan pelatihan/ seminar ataupun beasiswa pendidikan bagi tutor yang belum memenuhi standar pendidikan.